

学校教育目標：「よく考え 笑顔で 元気な 大海っ子の育成」

令和2年度
大海小学校だより

8月号

おおみ

令和2年7月29日

校長 喜多 由紀

「がんばったね」「がんばってるね」の声かけを!!

長引く梅雨に、爽やかな夏空が待ち遠しい日々が続いています。6月から新しい学校生活スタイルで再スタートしましたが、いよいよ来月8日から短い夏休みに入ります。1学期は、新型コロナウイルス感染予防対策を優先した不自由な生活を送らなければなりませんでした。そんな中でも、大海っ子たちは、6年生のリーダー達を先頭に、工夫をしながら楽しく学校生活を送ってくれました。昨年度から、『考えること』や『何か足し算すること』の大切さを伝えてきました。



た。子どもたちは、一人ひとり、それぞれに充実した学校生活となるように頑張っていました。お子さんには、「がんばったね」「がんばってるね」などの励ましや認める言葉がけを、ぜひお願いします。

今学期も、保護者や地域の方々のご協力を得て、授業や校外学習など、様々な活動に取り組むことができました。地域の先生方に

教えていただくことで子どもたちは、さらに一段と成長することができました。ありがとうございました。

さて、最近都会での新型コロナウイルス感染者の急増が心配されています。この夏は、できるだけ三密を避けてお子さんが過ごせますようご配慮ください。よろしく願いいたします。また、そんな中でも、暑さに負けず元気で、学ぶことが多い夏にしてほしいものです。ぜひ、子どもたちへの温かいご支援ご協力をよろしく願いいたします。



夏休み期間中は、お子さんだけで日中過ごすことも多くなると思います。

ぜひ『夏休みのきまり』をご確認ください。よろしく願いいたします。

夏季休業中に何かご不明な点がありましたら下記までご連絡下さい。

(※8月11日から14日までは学校閉庁日です。職員不在となります。)

大海小学校 TEL 076-281-0270

かほく市教育委員会 TEL 076-283-7136



今年の夏もコミュニケーションウィークに家族で会話を!!



今年も市内全小中学校の家庭で、コミュニケーションウィークに取り組むことになりました。どのご家庭でも、お子さんと日常的によく会話をされていると思いますが、家庭での温かい会話は、人間性の成長に欠かせないものです。ぜひ、お子さんと学校のことや友達のこと、今興味を持っていることなどについて一緒にお話してください。本校ホームページにも、学校生活の様子やコミュニティスクールとしての活動、プログラミング動画（PFU株協力）等を多数掲載しています。ぜひご覧下さい。

(※本校ホームページ 7月29日現在の閲覧数, 1, 126, 489)